
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ ISTITUTO DEL 3 OTTOBRE 2024 
 

Il giorno 3 OTTOBRE 2024 alle ore 18.00 in presenza presso la sede centrale dell’Ics Perlasca, in via Matteotti 35, si è 

riunito il Consiglio di Istituto con il seguente O.d.G.: 

1. Approvazione Verbale seduta precedente  

2. Assicurazione e Contributo volontario  

3. PNRR linee 1.4 e AGENDA NORD  

4. PIANO ANNUALE delle ATTIVITA’ (PAA)  

5. Nomina docente COMITATO DI VALUTAZIONE NeoAssunti (CVNA) 

6. NOMINA GENITORE COMMISSIONE ELETTORALE rinnovo CDI 

7. Chiusura Prefestivi  

8. Comunicazioni del DS  

9. varie ed eventuali 

Svolge funzioni di segretario del presente verbale la Sig.ra CACIOPPO  LELENIA 

 
Situazione presenze-assenze: 

Componente Nominativi P A Componente Nominativi P A 

GENITORI Peri Rossana Maria X  DOCENTI Lazzaroni Antonella X  

 Cacioppo Lelenia X   Crivellaro Monica X  

 Obinu Denise X   Maggiolini Lorella 
In 
quiescenza 
  

 Lucarelli Monica X   Leoncini Fiorella X  

 Turrina Tiziana X   Villarosa Alessio X 
 

 Trinca Stefania  X  Catturini Chiara X 
 

 Passarella Patrizia X   Orlandi Marina X  

 Lonati Barbara  X  Rubin Laura X 
 

D.S. Zanca Maria Angela X     
 

D.S.G.A. Palmarin Cinzia  X A.T.A. 
Non è stato eletto 
nessuno 

 X 

 
Alle 18.00 Presiede l’assemblea il Vice Presidente, Sig.ra Cacioppo Lelenia; alle 18,30 interviene il Presidente, Sig.ra 
Peri Rossana, e assume la presidenza. 
Constatato il raggiungimento del numero legale sin dall’inizio della seduta, si dà inizio alla riunione. 
Si precisa che Obinu, Turrina, Passarella e Villarosa sono collegati tramite Google Meet. 

 

PUNTO 1 O.D.G.: APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 

Nessuno dei presenti ha richiesto modifiche. Viene richiesta la votazione ai consiglieri. Nessun contrario, due 
astenuti perché assenti, Il verbale viene approvato a maggioranza. 

Risultato votazione: presenti n. 13 – favorevoli n. 11 – astenuti n. 2 – contrari n. 0 

DELIBERA N.  



 

PUNTO 2 O.D.G.: ASSICURAZIONE E CONTRIBUTO VOLONTARIO  

Assicurazione: La Ds riporta che il pagamento dell’assicurazione insieme al diario ha avuto buon esito e la quasi 
totalità delle famiglie ha pagato. I genitori della scuola dell’infanzia, al momento, risultano i meno solventi, per 
tale ragione le maestre pubblicheranno nelle sezioni dei cartelli per sollecitare il pagamento.  Alcuni problemi si 
hanno ancora per gli stranieri per questioni legate al codice fiscale ma la segreteria (Sig.ra Rita Sartori) sta 
risolvendo anche questi casi. La scelta della distribuzione dei diari ai solventi è stata efficace perché ha 
stimolato anche i più ritardatari a prodigarsi. Per le famiglie in evidenti situazioni di difficoltà sarà la scuola ad 
accollarsi i costi.  
Contributo volontario: Si conferma la cifra di 10 euro, perché è impensabile chiedere un contributo più alto a 
fronte della scarsa attenzione mostrata lo scorso anno, o un contributo inferiore, dati i costi che la scuola 
sopporto per l’acquisto di materiale di consumo. Dopo ampia discussione si decide di specificare nella circolare 
dedicata, alla richiesta del contributo volontario che verranno rese note le cifre raccolte per singole classi di 
tutti gli istituti e che successivamente si renderà noto anche il materiale acquistato con i soldi raccolti.  
Viene richiesta la votazione ai consiglieri per approvazione dell’entità del contributo di €.10,00.  
Viene approvato all’unanimità. 

Risultato votazione: presenti n. 14 – favorevoli n. 14 – astenuti n. 0 – contrari n. 0 

DELIBERA N.  

 

PUNTO 3 O.D.G.: PNRR LINEE 1.4 E AGENDA NORD  

La ds illustra le attività che saranno poste in essere e evidenzia il contributo destinato alla scuola con i due 
finanziamenti ministeriali. 

Risultato votazione: presenti n. … – favorevoli n. … – astenuti n. … – contrari n. … 

DELIBERA N.  

 

PUNTO 4 O.D.G.: PIANO ANNUALE delle ATTIVITA’ (PAA) 

La Ds illustra il piano che coinvolge i genitori nelle attività di classe interclasse e intersezione che viene allegato 
al presente verbale. 

Risultato votazione: presenti n. … – favorevoli n. … – astenuti n. … – contrari n. … 

DELIBERA N. 

 

PUNTO 5 O.D.G.: NOMINA DOCENTE COMITATO DI VALUTAZIONE NEOASSUNTI (CVNA) 

La Ds illustra i candidati che si sono resi disponibili in CD e che sono stati resi noti nella convocazione. Il CDI 
individua la maestra Canziani.  
Viene richiesta la votazione ai consiglieri. 
Viene approvato all’unanimità. 

Risultato votazione: presenti n. 14 – favorevoli n. 14 – astenuti n.   – contrari n.  0 

DELIBERA N.  

 

PUNTO 6 O.D.G.: NOMINA GENITORE COMMISSIONE ELETTORALE RINNOVO CDI 

La Ds illustra la normativa vigente e rende noto che si è resa disponibile la sigra MARCHETTI MAURIZIA per la 
componente genitori.  
Viene richiesta la votazione ai consiglieri. 
Viene approvato all’unanimità. 

Risultato votazione: presenti n. 14 – favorevoli n. 14 – astenuti n.   – contrari n.  0 



DELIBERA N.  

 

PUNTO 7 O.D.G.: CHIUSURA PREFESTIVI  

La Ds illustra le date ipotizzabili: 24 e 31 dicembre. 24 aprile e 14 agosto 2025. 
A tali date propone di aggiungere la data del 27 dicembre che, sulla base di una ordinanza del Sindaco ha 
disposto la chiusura di tutti gli uffici pubblici.  
Viene richiesta la votazione ai consiglieri.  
Viene approvato all’unanimità.  

Risultato votazione: presenti n. 14 – favorevoli n. 14 – astenuti n.   – contrari n.  0 

DELIBERA N.  

 

PUNTO 8 O.D.G.: COMUNICAZIONI DEL DS  

Il Ds segnala quanto segue:  
INTITOLAZIONE: Il sindaco ha preso contatti con la dirigenza per il momento pubblico che dovrà essere 
organizzato alla presenza di un rappresentante dell’ust. 
LAVORI DI MANUTENZIONE: l’ufficio tecnico del comune continua a mostrarsi presente e collaborativo. 
Interviene in modo sollecito alle chiamate e funziona il sistema di comunicazione e trasmissione attivato con la 
geom. Pirovano.  
ACQUA CALDA ALA NUOVA RODARI: per qualche giorno si sono avuti problemi sull’erogazione dell’acqua 
nell’ala nuova a causa della manutenzione negli spogliatoi della Palestra sottostante. Il comune si è confrontato 
con CAPHOLDING e hanno garantito la qualità dell’acqua che è tornata a scorrere pulita. Nei giorni in cui 
avevamo limitato il riempimento delle bottigliette dai rubinetti la SODEXO ha fornito l’acqua da bere usata in 
mensa. 
MAESTRI: sono quasi completate le assegnazioni alle classi in tutti gli ordini di scuola. 

Risultato votazione: presenti n. …  – favorevoli n. … – astenuti n.   – contrari n.   

DELIBERA N.  

 

PUNTO 9 O.D.G.: VARIE ED EVENTUALI  

Nessun varie ed eventuali da discutere 
  

Risultato votazione: presenti n. …  – favorevoli n. … – astenuti n.   – contrari n.   

DELIBERA N.  

 
La seduta è sciolta alle ore 19.50 
 
Bareggio, 3 ottobre 2024  

 
Il segretario 
Lelenia Cacioppo 
 
Il Presidente del CDI  
Peri Rossana Maria 


